

ABANDON DU PROJET DE PORT DE PLAISANCE À BRÉTIGNOLLES-SUR-MER

Jeudi 22 juillet, le conseil communautaire du Pays de Saint Gilles a voté l'abandon du projet de port de plaisance sur le site de la Normandelière à Brétignolles-sur-Mer. Europe Écologie Les Verts Pays de la Loire, opposant de la première heure à ce projet, salue la décision prise par les élu·e·s de l'intercommunalité.

La page se tourne aujourd'hui sur un projet vieux d'une vingtaine d'années qui aura animé de nombreux débats à Brétignolles-sur-Mer et sur le Pays de Saint Gilles. Le projet de construction d'un port de plaisance sur le site de la Normandelière ne verra pas le jour et c'est une victoire pour la préservation du littoral et de la biodiversité du site.

Lucie Etonno, conseillère régionale vendéenne des Pays de Loire de L'Écologie Ensemble, exprime son soulagement : « après des années de mobilisation citoyenne et associative, les nouveaux élus de la Com-Com prennent enfin en compte l'urgence climatique. Les écologistes s'en félicitent ! ».

Europe Écologie Les Verts Pays de la Loire salue l'implication des associations environnementales et des citoyen·e·s depuis des années au niveau local notamment et le travail effectué par la commission de médiation mise en place et composée de cinquante auditrices et auditeurs, élu·e·s ou issu·e·s de la société civile. Ce travail de longue haleine, s'étalant sur six mois, a permis de reprendre de A à Z les impacts du projet : coût global largement sous-estimé, non-sens environnemental, potentielles retombées économiques surévaluées. Il a fait l'objet d'une synthèse, présentée aux élu·e·s le 8 juillet dernier, leur donnant tous les outils pour se forger une opinion claire et factuelle sur ce dossier.

Le vote est sans appel puisque 33 conseillères et conseillers sur 47 se sont exprimé·e·s contre le projet.

Europe Écologie Les Verts Pays de la Loire félicite les élu·e·s pour cette sage décision. Le renoncement à ce projet à contre-courant des enjeux de biodiversité et de préservation de notre littoral et de la ressource en eau, permet ainsi la préservation du trait de côte de Brétignolles. Et maintenant, quel avenir pour le site de la Normandelière ? L'abandon du projet permettra à la communauté de communes de le préserver et de mettre en valeur ses quatre espaces (estran, dune, marais et bocage) et leurs biodiversités.

Contact presse :
Claudine Goichon
Co-secrétaire régionale EELV
06 86 74 98 17



Europe Écologie Les Verts - Pays de la Loire

58, rue Fouré
44000 Nantes

<https://pdl.eelv.fr> - 02 40 35 29 53